



Jorge Álvarez presenta queja ante el INE

El coordinador parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez, presentó una queja ante el INE. Los aspirantes presidenciales del Movimiento de Regeneración Nacional y partidos aliados fueron denunciados nuevamente ante el Instituto Nacional Electoral por el uso indebido de recursos públicos, actos anticipados de precampaña y campaña.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGVOJ7MAh5lVe84&id=75F18D3264FEE48F%215245&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>